

Corine, à Féchy;
Natacha et Paul, à Dörflingen;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Pierre-Alain ROBERT

leur très cher papa, beau-papa, parent et ami enlevé à leur tendre affection
le vendredi 25 mars 2011, à l'âge de 69 ans, à la suite d'une longue maladie.
Le culte d'adieu aura lieu dans l'intimité en la chapelle de Beausobre
à Morges, le mardi 29 mars, à 15 h 30.

Pierre-Alain repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8,
à Morges.

Un grand merci au personnel de l'Hôpital de Morges, au CMS d'Aubonne
et au Docteur Cattaneo, pour tous leurs bons soins.

Il est des moments de bonheurs qui ne peuvent s'oublier.